

Bericht Ruderleitung Saison 2016:

Beginnend meiner ersten offiziellen Saison als Ruderleiter, möchte ich mich bei allen Beteiligten bedanken, die zum reibungslosen Ablauf der Saison 2016 beigetragen haben. Insbesondere der Ausbilder im Jugend- und Erwachsenenrudern: Sven Bartels (Jugend), Ernst Bartels (Junioren), Anja Buse und Gerda Hoffmann-Reinhard (Erwachsene) und seit letzten Herbst Heike Wolters.

Zum Beginn der Saison stand ein Wechsel unserer Junioren Tobias Meyer und Hannes Brüning zum Team Nord West an. D.h. Regatten wurden in der Renngemeinschaft Team Nord West gefahren.

Februar:

Ergo-Cup Emden

Hier starteten Emma Barthel, Tobias Meyer und Ruqaja Amrou.

Ruqaja 2. Platz

Emma 3. Platz

Emma wurde separat für die beste Rudertechnik der 13 jährigen Mädchen geehrt.

Tobias 6. Platz

März:

Vom 29.März bis 03. April fand das Trainingslager des Team Nord West in Lingen statt. Teilgenommen haben Tobias Meyer und Hannes Brüning.

Regatta-Ergebnisse:

Mai:

Bremen: Keine Platzierungen im JMB Lgw. 2x und 4x+

Otterndorf 2 Siege (Tobias Meyer und Hannes Brüning) im Doppelzweier JMB LGW

2x 2. Platz im 4x+JMB

Juni:

Hamburg: : Keine Platzierungen im JMB Lgw. 2x und 4x+

September:

Leer: 2 Siege (Tobias Meyer und Hannes Brüning) im Doppelzweier.

November:

Kinder Ergo-Cup Oldenburg:

Nach tollen Leistungen beim Training im Sommer und im Herbst sind wir mit der gesamten Mannschaft im Kinderrudern nach Oldenburg zum Kinder Ergo-Cup nach Oldenburg gefahren.

Siege für den Ruder-Club Leer erreichten:

Mini Cup Mädchen 10 Jahre und jünger (250 m)

(1. Staffel)

1. Platz Ruqaya Amrou

(2. Staffel)

1. Platz Marit Wolters

Mädchen 13 Jahre (1.000m)

1. Platz Emma Barthel

Mini Cup 3x Mädchen/Jungen 10 Jahr und jünger (Mixed)

1. Platz Bruno Theobald

Ruqaya Amrou

Marit Wolters

Da viele Sportler des Ruder Club Leer erst dieses Jahr mit dem Rudern angefangen haben sind die Ergebnisse sehr erstaunlich und wurden ebenfalls durch Trainer anderer Vereine in punkto Technik und Einstellung sehr gelobt.

In der Saison 2017 werden Emma Barthel und Ruqaya Amrou auf jeden Fall Ihre ersten Regattaerfahrungen machen. Starts in Bremen und Otterndorf im Mai ist fest eingeplant.

Sonstiges:

- Beim Arbeitsdienst im Frühjahr, zum Anrudern, haben wir uns fast ausschließlich um die Pflege des Bootsmaterials gekümmert. Die Resonanz war sehr gut, so dass wir es dieses Jahr in ähnlichen Rahmen stattfinden lassen. Ein separater Arbeitsdiensttermin vorm Anrudern wird rechtzeitig bekanntgegeben. Vorab werden wir diverse Sätze Skulls schleifen und lackieren. Hier bitte ich alle Aktiven um rege Beteiligung.
- Im Sommer waren 3 Boote in der Werft. Nach Bootsschäden wurden die Boote lackiert und sind wieder fahrbereit.
- Der Arbeitsdienst zur Ruderregatta (Startaufbau) hat wieder reibungslos geklappt. Vielen Dank an alle Beteiligten.
- Nach Rücksprache mit der Stadt Leer habe ich einen Termin beim Hallenbad bekommen und mit tatkräftiger Hilfe von Ruderern und Paddlern haben wir Spinde

und weiteres Material bekommen. Alles was wir von dort abgeholt haben, war kostenlos.

- Für die neue Saison habe ich einen Sponsor gefunden, der für die Jugendabteilung ein Budget in Höhe von 350,00 € für neue Trikots zur Verfügung stellt. Die Triktauswahl erfolgt nach Rücksprache mit den Trainern und werden wie gehabt komplett bedruckt.
- Weitere Zusammenarbeit mit dem Team Nord West:
Im Dezember 2016 fand die jährliche Jahreshauptversammlung des Team Nord West in Diepholz statt. Da sich die EWE aus fast allen Sponsoringverträgen verabschiedet, besteht die Unsicherheit wie es mit der Ruderabteilung weitergeht. Bis zum Sommer 2017 besteht ein gültiger Vertrag, der auch eingehalten wird. Die Tendenz liegt ganz klar, dass es kein weiteres Sponsoring seitens der EWE für die Ruderabteilung mehr geben wird und sich somit zwangsläufig die Kosten der einzelnen Vereine sehr deutlich erhöhen wird. Näheres erfahre ich über den Stützpunkttrainer.

Fazit 2016:

Nach dem Tag der offenen Tür, haben wir für unsere Jugendabteilung wieder Kinder dazugewinnen können. Die Jugendabteilung ist im Wachstum und in 2017 werden die nächsten Kinder vom Ruder Club Leer ihre Regattaerfahrung machen. Ein weiterer Termin zur Öffentlichkeitsarbeit ist in Planung. Ende Juni findet der Bottermarkt in Ihrhove statt, wo sich Vereine aus dem Umkreis präsentieren können. Hier kann ich kostenlos für 2 Tage einen Standplatz bekommen wo wir uns als Verein (Ruderabteilung und Drachenbootabteilung) präsentieren können. Näheres bespreche ich nach der JHVS mit den Trainern.

Mit sportlichen Grüßen

Frank Wessels

Ruderleiter

Ruder Club Leer e.V.